

JESUS INDOMABLE

AL PECADO, LA MUERTE Y EL DIABLO

Aarón Cuevas
CAMPUS CUMBRES
08 ENERO 2023

JESUS INDOMABLE 1

1) Introducción

- El destino de todo ser humano depende de conozcamos la verdad.
- La verdad que emana del Espíritu Santo es la Verdad que trae vida, restauración, libertad, pasión por Dios y Su Palabra.
- Es la Verdad que existe desde la eternidad pasada, es la Verdad eterna que no fue creada, y responsable de todo lo creado en el cielo, la tierra y debajo de ella.
- Esa Verdad tiene nombre, se llama Jesucristo. Es INDOMABLE

Indomable ante el Pecado, la Muerte y Satanás.

2) Cuerpo del Mensaje

LEON INDOMABLE

Si, la Biblia lo describe como Cordero y mismo Jesus dijo que aprendiéramos de él que es Manso y Humilde.

- Y muchos de nosotros en esas fechas tenemos presente la imagen de Jesus reducida a la de un niño recién nacido, indefenso y tierno de sobre manera.
- Al que le podemos decir que hacer y que no hacer, que lo dejamos en un lugar y de ahí no se mueve.

Pero en esta ocasión consideraremos a Jesús como León Indomable, irreverente ante la tradición religiosa y contestario ante la apariencia de piedad.

- Indomable para acompañarnos ante nuestra pérdida, nuestra tristeza y preocupación pero directo para mostrarnos nuestro pecado e indiferencia.
- Indomable pero de belleza irresistible.
- Indomable pero fiel a sus promesas.
- Indomable pero amoroso como un río impetuoso.

La descripción majestuosa de un Jesus Indomable se encuentra en Apocalipsis y fue dada a Juan, quien se mencionaba a el mismo como el discípulo Amado.

Veamos que dice el mismo Juan, quien conoció personal y estrechamente a Jesus, el mismo Juan quien experimento la ternura de recostarse en su pecho.

Apocalipsis 1:1,8 NTV

1 **Esta es una revelación de Jesucristo**, la cual Dios le dio para mostrar a sus siervos los acontecimientos que deben suceder pronto.[a] El envió a un ángel a presentarle esta revelación a su siervo, Juan,

8 «**Yo soy** el Alfa y la Omega, el principio y el fin[d]—dice el Señor Dios—. **Yo soy** el que es, que siempre era y que aún está por venir, el Todopoderoso».

11 que decía: «Escribe en un libro todo lo que veas y envíalo a las siete iglesias que están en las ciudades de Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea».

12 Cuando me di vuelta para ver quién me hablaba, vi siete candelabros de oro. 13 Y de pie en medio de los candelabros había alguien semejante al Hijo del Hombre. Vestía una túnica larga con una banda de oro que cruzaba el pecho. 14 La cabeza y el cabello eran blancos como la lana, tan blancos como la nieve, y los ojos eran como llamas de fuego. 15 Los pies eran como bronce pulido refinado en un horno, y su voz tronaba como potentes olas del mar. 16 Tenía siete estrellas en la mano derecha, y una espada aguda de doble filo salía de su boca. Y la cara era semejante al sol cuando brilla en todo su esplendor.

17 Cuando lo vi, caí a sus pies como muerto; pero él puso la mano derecha sobre mí y me dijo: «¡No tengas miedo! Yo soy el Primero y el Último. 18 Yo soy el que vive. Estuve muerto, ¡pero mira! ¡Ahora estoy vivo por siempre y para siempre! Y tengo en mi poder las llaves de la muerte y de la tumba.

Juan describe los atributos de Jesús usando ciertos simbolismos para ayudarnos a comprender su personalidad.

Esta descripción de Jesús revelada a la iglesia imparte confianza y temor reverente.

Juan comprende que ahora Jesús, con quien había caminado tres años, ya no era el Jesús de Nazaret, ahora era Jesús entronizado en majestad.

INDOMABLE AL PECADO

1 Pedro 2:21-24 NTV

21 Pues Dios los llamó a hacer lo bueno, aunque eso signifique que tengan que sufrir, tal como Cristo sufrió por ustedes. Él es su ejemplo, y deben seguir sus pasos.

22 Él nunca pecó
y jamás engañó a nadie.

23 No respondía cuando lo insultaban
ni amenazaba con vengarse cuando sufría.

Dejaba su causa en manos de Dios,
quien siempre juzga con justicia.

24 Él mismo cargó nuestros pecados
sobre su cuerpo en la cruz,
para que nosotros podamos estar muertos al pecado
y vivir para lo que es recto.

Por sus heridas,
ustedes son sanados.

- Jesús venció al pecado, el pecado no lo pudo engañar.
- Y por esa misma razón nosotros podemos vencer al pecado.
- Jesús fue un amigo sin pecado de los pecadores.
- Jesús tenía una mezcla inflexible de amabilidad con los pecadores y hostilidad hacia el pecado, porque en gran parte de la historia la humanidad ha hecho lo contrario: Amar el pecado y odiar a los pecadores.
- Comúnmente decimos “Odiarnos el pecado pero amamos al pecador”, pero ¿vivimos de verdad este principio?

¿Realmente estamos tratando de cambiar lo que no agrada a Dios en nuestras vidas y extendemos gracia a los demás?

- Una forma simple de saberlo es la siguiente:
 - ¿Gastamos más tiempo en corregir nuestros errores o los ajenos?

- Un Jesus Indomable al pecado nos confronta con nuestra domesticación al pecado.
- Esa domesticación que no hace creer que lo bueno o lo malo depende de mi estado de animo y no de lo que la Biblia dice.
- Un Jesus indomable nos obliga a analizar todas las áreas de nuestra vida y pedir ayuda el Espíritu Santo en donde tengamos algo que cambiar, y no por el contrario a poner pretextos para seguir ofendiendo a Dios.

Corremos un grave problema cuando como Iglesia nos convertimos en la "policía moral" de la sociedad en lugar del "Hospital de Salvación".

INDOMABLE A SATANAS

Mateo 4:1-11 NTV

Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo. 2 Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. 3 Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan. 4 Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. 5 Entonces el diablo le llevó a la santa ciudad, y le puso sobre el pináculo del templo, 6 y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate abajo; porque escrito está:

A sus ángeles mandará acerca de ti, y, En sus manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en piedra.

7 Jesús le dijo: Escrito está también: No tentarás al Señor tu Dios. 8 Otra vez le llevó el diablo a un monte muy alto, y le mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, 9 y le dijo: Todo esto te daré, si postrado me adorares. 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás. 11 El diablo entonces le dejó; y he aquí vinieron ángeles y le servían.

- Jesus venció a Satanás, Satanás no lo pudo hacer cambiar en su forma de actuar.
- Satanás no pudo lograr que Jesus usara las tácticas que el diablo usa, Jesus siempre jugo bajo sus propias reglas.
- Jesus nunca hizo trampa.
- La tentación en el desierto pone al descubierto una profunda diferencia entre el poder de Dios y el poder de Satanás.
- El diablo tiene el poder de
 - Coaccionar.
 - Deslumbrar.
 - Forzar a la obediencia.
 - Destruir.
- El poder de Dios por el contrario:
 - Es interno y no coercitivo.

¿Tu como logras tus cosas?

- Jesus no quiso esclavizar a nadie con milagros, deseaba que nuestra devoción fuera dada libremente y no por la promesa del milagro.
- Un Jesus Indomable al Diablo, nos motiva y capacita para :
 - No querer las cosas por la fuerza ni con trampas.
 - No buscar atajos queriendo evitar procesos o salidas fáciles.
- Obviamente todos deseamos respuestas rápidas y espectaculares a nuestras oraciones, sanidad para nuestras enfermedades, protección y seguridad para nuestros seres humanos.

- Pero cuando nos frustramos porque no es así y le reclamamos a Dios, podemos detectar un eco débil y resonante del desafío que Satanás le lanzó a Jesús hace 2000 años: "Si eres Dios, haz lo que yo quiero."

INDOMABLE A LA MUERTE

Efesios 1:19-22 NTV

19 También pido en oración que entiendan la increíble grandeza del poder de Dios para nosotros, los que creemos en él. Es el mismo gran poder 20 que levantó a Cristo de los muertos y lo sentó en el lugar de honor, a la derecha de Dios, en los lugares celestiales. 21 Ahora Cristo está muy por encima de todo, sean gobernantes o autoridades o poderes o dominios o cualquier otra cosa, no solo en este mundo sino también en el mundo que vendrá. 22 Dios ha puesto todo bajo la autoridad de Cristo, a quien hizo cabeza de todas las cosas para beneficio de la iglesia

- Jesús venció a muerte de una vez y para Siempre.

La resurrección es el Epicentro de nuestra Fe.

Gracias a que Jesús es Indomable a la Muerte, la muerte no tiene la última Palabra!!

- Jesús no detuvo la crucifixión, pero sí Resucitó de entre los muertos.
- Jesús en el cuerpo resucitado mantuvo las cicatrices.
- ¿Porque Jesús conservo las cicatrices?
- Es de suponer que pudo haber tenido cualquier cuerpo resucitado que quisiera y sin embargo, escogió uno que resultaba identificable, sobre todo por las cicatrices que su paso por el mundo le dejó.
- Para Jesús las cicatrices es la señal de su paso por el mundo, un recordatorio de los días difíciles que paso.
- Las cicatrices de un Jesús indomable a la muerte nos brinda esperanza.
- Nos brinda la esperanza de que todas las lágrimas que derramamos, todos los golpes que recibimos, todo el dolor emocional, la triste por perder a nuestros seres queridos y amigos, se convertirán en recuerdos, como las cicatrices de Jesús.
- Cicatrices que nunca desaparecerán por completo, pero tampoco duelen.

3) CONCLUSION DEL MENSAJE

- ✓ Nuestro pecado nos ha condenado y sentenciado, pero Jesús tiene las llaves de la muerte y la tumba.
- ✓ Solo él puede liberarnos de la eterna esclavitud.
- ✓ Solo Jesús tiene el poder y la autoridad para liberarnos del dominio del pecado.
- ✓ Los creyentes no tenemos que temer a la tumba ni a la muerte porque Cristo las venció y tiene las llaves de ambas.
- ✓ Lo único que tenemos que hacer es apartarnos del pecado y volvernos a Dios en fe.
- ✓ Cuando intentamos controlar nuestra vida e ignorar a Dios, nos ponemos en rumbo directo a una vida de sufrimiento y un infierno eterno.
- ✓ Cuando ponemos nuestra vida en las manos de Cristo, nos restaura ahora y nos resucitará más tarde en nuestra relación eterna con él.